
IDOA presenta más de 600 firmas que apoyan el proyecto de la mina de Salave, recogidas en 

apenas una semana 

 

Tapia de Casariego, 16 de abril de 2022.- Desde la Asociación por la Reindustrialización del 

Occidente de Asturias (IDOA) hemos querido saber la opinión de nuestros vecinos con 

respecto al proyecto de la mina de Salave, por ser el único proyecto de reindustrialización que 

tenemos para el occidente asturiano y tras conocer una convocatoria de concentración en 

contra del mismo, que se celebró en un lugar de copas de veraneantes y en mitad de un 

campeonato de surf al que acude gente, que nada tiene que ver con nuestro concejo. 

Una vez visadas en notaría las primeras 607 firmas a favor de distintos colectivos, entre los que 

se encuentran: agricultores, ganaderos, hosteleros, comerciantes, trabajadores de diferentes 

industrias de la zona, sanitarios, jubilados, gente en paro, "tenemos claro que la gente apoya la 

industria y en este caso el Proyecto de Salave" 

Se trata de una campaña que, una vez iniciada, continuará porque "somos muchos los que 

estamos apoyando la reindustrialización del occidente asturiano y del proyecto de Salave” . 

Creemos que la industria sostenible  "supone un impulso socioeconómico  para nuestra zona". 

El Proyecto Salave está siendo avalado por un informe de impacto ambiental "que garantizará 

la compatibilidad con otros sectores como la pesca, la ganadería, la agricultura y el turismo" 

Clara manipulación 

Desde IDOA no podemos quedarnos callados ante la “clara manipulación y aprovechamiento” 

del día festivo para organizar una concentración en un lugar como el Puerto de Tapia, donde la 

gente está paseando, tomando algo en los bares… “Estamos seguros que muchos de ellos no 

son conscientes de lo que realmente está pasando y son parte de una imagen que no refleja la 

realidad” 

“Parece que este colectivo, que tanto critica la manifestación realista celebrada hace tiempo 

en la plaza de ayuntamiento donde sin terrazas ni confusiones se logró reunir a 1000 personas, 

tenía miedo de que, si no fuera por la hora del vermú, no hubiese la suficiente gente”.  Creen 

que "la foto funciona, porque no había mejor momento para dar sensaciones contradictorias 

que un sábado de Semana Santa a las 12h para encontrar un buen número de personas en el 

puerto de Tapia, que ocasionen confusión sobre la realidad”.  

Confianza en la industria 

Queremos volver a mostrar que nos apena enormemente ver declaraciones públicas que no 

son en absoluto reflejo de la realidad.  Nosotros seguiremos luchando por nuestra tierra, por 

nuestro rural y por todos aquellos proyectos innovadores que ayuden a paliar las 

consecuencias de la despoblación y el envejecimiento. Queremos que se sepa que somos 

muchos y muchas los que estamos a favor del proyecto, a favor de la industria, y a favor del 

futuro. Desde IDOA queremos que nuestro concejo tenga un futuro digno y eso pasa por la 

necesidad de confiar en la industria para la creación de empleo en nuestra comarca. 


